

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Voici le Carême. Mais qu'est-ce à dire ? Des sacrifices, des privations, peut-être un peu de jeûne ? Certes, mais pourquoi, si ce n'est en vue de nous convertir ?

Notre Seigneur, par son Incarnation, s'est constitué notre modèle ici-bas. Tout, dans sa vie terrestre, nous le montre préoccupé des « affaires de son Père », comme Il le dira à 12 ans à ses parents angoissés qui Le retrouvent au Temple de Jérusalem. Or si on ne peut, au sujet de Jésus, à proprement parler de conversion en tant que retour après un abandon, ce terme néanmoins peut-être employé puisqu'on Le voit toujours se tourner vers son Père avant d'agir pour guérir, soulager, consoler, enseigner, avec l'amour pour seul motif.

Ainsi, sommes-nous invités à nous convertir en nous tournant amoureusement vers Dieu à chaque instant de notre vie, car s'Il permet nos faiblesses et nos manquements, c'est pour que ceux-ci soient autant de retours vers son Amour miséricordieux. Notre nature déchue peut aussi bien être la cause de notre damnation que celle de notre Salut, selon la liberté qui nous a été donnée de nous tourner vers nous-mêmes ou vers Dieu. « *Je me glorifierai de mes faiblesses...* » (St Paul aux Corinthiens (II.12)... car sans elles, la vertu n'existerait pas et nous ne pourrions accumuler de mérites pour le Ciel, ni goûter la paix et la joie de correspondre à la sainte volonté de Dieu.

C'est aussi pour cela, et donc dans l'ordre de la charité, que les intentions « pour les pécheurs » sont, au sein de l'œuvre des Foyers Adorateurs, réservées exclusivement aux intentions de conversion; ainsi, pour que ces âmes se tournent enfin, ou plus et mieux vers Dieu, nous les associons à nos propres efforts qui donneront toute son efficacité à notre prière.

Ces mêmes efforts ne manqueront pas d'aider les âmes sacerdotales dans leur laborieux apostolat ou de susciter des vocations au sein de notre foyer.

Que ce Carême soit donc l'occasion de pratiquer le « Dieu premier servi » de sainte Jeanne d'Arc, afin de servir notre prochain comme Dieu le veut !

Bon et saint Carême !

Les intentions ecclésiales

- Pour la docilité des évêques à l'autorité du pape lorsque celui-ci agit pour le bien de l'Église.
- Pour la persévérance des religieux et religieuses rentrés dans les couvents et monastères capucins cette année.
- Pour un prêtre en grande difficulté.
- Pour un prêtre réalisant un ministère difficile.

*Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des musulmans.*

Pour les pécheurs :

Le mot de monsieur l'abbé

La société, la famille et l'individu ne peuvent se sanctifier sans le prêtre. Mgr Lefebvre disait : « Un prêtre illuminé par la foi, peut transformer une société païenne en société chrétienne ». Il rapporte, lors de son jubilé épiscopal, qu'il en avait fait lui-même le constat en Afrique. Missionnaire, il avait pu voir des villages et ses habitants se transformer physiquement et matériellement par l'ordre que la foi apportait dans la cité.

Ceux qui veulent corrompre la société cherchent à corrompre le prêtre et à tuer l'idée de vocation dans le cœur des enfants. Les ennemis de l'Église avaient déjà ce plan en 1838 lorsqu'ils affirmaient : « Il est décidé dans nos conseils que nous ne voulons plus de chrétiens : ne faisons donc pas des martyrs ; mais popularisons le vice dans les multitudes. (...) C'est la corruption en grand que nous avons entreprise, celle du peuple par le clergé et du clergé par nous, celle qui doit nous conduire à mettre un jour l'Église au tombeau ».

La connaissance des principales causes de la pénurie des vocations permet déjà de voir comment y remédier. Que les parents donnent à leurs enfants une éducation profondément chrétienne, les protègent de la corruption du monde et évite l'esprit critique à l'égard de la vie religieuse. Dans leur travail d'éducateurs, les parents ont avant tout un devoir d'exemple. Le père et la mère verront éclore une vocation dans leur foyer s'ils consentent à avoir une vie qui soit elle-même un don de soi. Dans son livre sur la famille catholique, M. l'abbé Troadec rappelle : « Avoir cette générosité habituelle dans le quotidien familial, c'est faire de la vie conjugale un témoignage vivant et déjà sacerdotal de ce don total indispensable à la vocation. L'exemple des vertus chrétiennes développées à la maison fera du foyer une terre d'élection pour le sacerdoce. Le prêtre étant l'homme de la messe, c'est aussi en donnant aux enfants l'amour de la Sainte Eucharistie que les parents pourront attirer sur eux la grâce de la vocation ».

« Mon Dieu, me voici : de moi et de tout ce qui est mien, disposez à votre gré. » (Ste Thérèse)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Rendons grâce pour cet ouvrier de la dernière heure qui a enfin accepté le prêtre et les derniers sacrements en toute lucidité, juste avant de partir en paix pour l'Éternité.

25 mars : Annonciation

Cette fête mariale nous donne l'occasion de rappeler la puissance d'intercession de l'Angélu dans la lutte contre les hérésies. Depuis le 11ème siècle, les papes recommandent cette prière, l'assortissant d'indulgences, à la vue des miracles que sa récitation produisait pour confondre les ennemis de l'Église. Vivement recommandée pour la conversion des musulmans, sachons l'adopter dans cet esprit, en réponse à l'intention permanente émanant de nos supérieurs.

Sermon sur le Carême de St Bernard (1090-1153)

Pourquoi le jeûne du Christ ne serait-il pas commun à tous les chrétiens ? Pourquoi les membres ne suivraient-ils pas leur Tête ? Si nous avons reçu les biens de cette Tête, pourquoi n'en supporterions-nous pas les maux ? Voudrions-nous rejeter ses tristesses tout en ayant part à ses joies ? S'il en est ainsi, nous nous montrons indignes de faire corps avec cette Tête. En effet, tout ce que le Christ a souffert, c'est pour nous. Si nous sommes paresseux pour collaborer avec lui à l'œuvre de notre salut, en quoi par la suite pourrions-nous prétendre lui être associés ? Ce n'est pas extraordinaire de jeûner avec le Christ, quand on s'assoit ensuite avec Lui à la table du Père ; ce n'est pas extraordinaire pour un membre de souffrir avec la tête, alors qu'il sera glorifié avec elle : heureux ce membre qui aura adhéré en tout à cette Tête, et l'aura suivie partout où elle ira. Autrement, s'il lui arrivait d'en être coupé et séparé, il serait forcément privé aussitôt du souffle de vie...

À lire

- Pour le mois de St Joseph, patron des chefs de famille :
« Du devoir des pères par rapport à la vocation de leurs enfants » du Père L. Bourdaloue, 10€, chez Clovis.
- Pour le développement des vocations dans les familles :
« La famille catholique »
De M. l'abbé Troadec, éd. Clovis 22 €
- Pour se tourner vers Jésus et méditer durant ce Carême :
« Chemin de Croix » CD, 5€+1€ de port, à commander à
esjb31@gmail.com ou 05 61 57 32 50

Les correspondants

- 03 **Brout-Vernet** : M. Tranchet - 04 70 58 20 42
06 **Nice** : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 **Montréal** : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 **Marseille** : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
17-33 **Saintes** : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 **Pouilly** : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35 **Lanvallay, Rennes** : Mme Saigault- 02 99 16 08 80
24-19-87 **Bergerac** : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 **Chartres** : Mme Lefebvre - 02 37 26 07 91
29 **Guipavas** : Prieuré St Yves - 02 98 07 20 66
31-32-81-82 **Toulouse** : Mme Joly
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14
34 **Montpellier** : Prieuré - 04 67 85 24 10
35 **St Malo** : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15
37 **Tours** : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74-05 **Grenoble** : Prieuré - 04 76 41 27 19
42 **Unieux** : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44-85-56 **Nantes** : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
49 **Angers** : M. Jaquemet - 02 41 60 20 67
50-14-61 **Saint Ursin** : M. Denier - 02 33 61 53 95
59-60-62-80 **Lille** : Mme Brunet - 03 20 06 33 06
63 **Clermont-Fd** : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 **Strasbourg** : Mme Müller - 09 51 84 86 70
64 **Pau** : Mme Ameri - 05 59 09 28 27
69-01 **Lyon** : Mme Truchon- 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 **Paris** :
Mme Castellan - 01 46 02 21 36
Mme Millet - 01 47 71 03 21
76 **Rouen** : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37
78 **Mantes** : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 **Niort** : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 **Toulon** : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
86 **Poitiers** : Mme Lethu - 05 49 61 22 06



Les foyers adorateurs



jeudi 1, vendredi 2, samedi 3
Mars 2012